

阿久根ロータリークラブによる模擬面接会

9月17日(木)、阿久根ロータリークラブによる模擬面接会が本校で実施されました。それぞれの職種ごとに分かれて面接指導をしていただき、本番さながらの指導に、生徒は日頃とは異なる緊張感を感じていました。面接内容は勿論のこと、礼儀作法から対応の仕方など、細かく指導をしていただきました。また、仕事をする上での心構えやこれまでの経験を通して、採用した人物像などについてもご教示してくださいました。総合学科3年の船藏真奈美さん(平成中出身)は「今まで味わえない雰囲気の中で面接練習ができて良い経験になりました。暗記したことを一方的に伝えても相手には伝わらないので、自分の言葉で伝えることの大切さを教わりました。これから指摘されたことを改善して本番に向けて力を発揮できるようにしていきたいです」と語ってくれました。多くの方々のご協力に感謝できるように、そして全員合格を目指して10月16日からの就職試験に挑みます。



中学生1日体験入学

8月25日(火)の午後から中学生1日体験入学を本校にて実施しました。24校の中学校から91人の中学生と、その保護者32人の合計123人の参加をいただき実施することができました。内容は、新型コロナウイルス感染症予防対策から全体会を行わず、総合学科のアカデミア系列、情報ビジネス系列、スポーツ健康科学系列、環境緑地系列、農業科学科、食品技術科の6コースに最初から分かれ、それぞれの場所で開会式や学校紹介、そして授業や実習の体験をしてもらいました。その後、希望者は部活動の見学や体験入部を行いました。それぞれの体験の内容は、総合学科アカデミア系列では化学の模擬授業、総合学科環境緑地系列ではコンボの運転体験や測量体験、総合学科情報ビジネス系列ではパソコン学習、総合学科スポーツ健康科学系列ではトレーニングの基礎を体験しました。農業科学科は野菜、草花、畜産で体験し、食品技術科はパンの製造実習を体験しました。また、部活動体験では、バレーボール部、バドミントン部、陸上競技部、太鼓部、剣道部、軽音楽部、食農研究部などが生徒が中心となって中学生に紹介しました。



グラウンド・テニスコートが完成！ 第16回体育祭でお披露目！

昨年末から始まったグラウンドとテニスコートの工事が完了しました。どちらも水はけが素晴らしく、さらに柔らかい感触で体への負担が緩和されるのではと期待します。この工事に関わっていただいた全ての関係者に感謝します。特に工事を担当された業者の方々からは、総合学科環境緑地系列の生徒らが土木工事についての現場見学・重機の操縦法などをご指導いただきました。また、全業者の方々から2つのテニスネットを寄贈していただきました。心から感謝します。生徒の皆さんは、この素晴らしいグラウンドとテニスコートで青春を謳歌して、素晴らしい記録や思い出を育んでください！

9月5日(土)の鶴翔高校第16回体育祭は、お披露目もかねて実施されました。台風9号で練習があまりできず、台風10号の心配をしながらの日程でしたが、当日は大変良い天候になり、新型コロナウイルス感染症予防対策を考慮しての準備とプログラムの中、最高の体育祭となりました。生徒たちは一生懸命に競技し、応援し、保護者の方々に感動と勇気を与えていました！このグラウンドで今後も多くの生徒たちがひたむきに汗を流し素晴らしい活躍をするのではとワクワクしました。



挑戦・感動

そして 愛

Since 2005



鶴翔高校

公式ホームページ

